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ABSTRAK

ALFINA NUR FIZRIYAH, NIM: 2008203078. “PERANAN AUDIT SYARIAH
DALAM MENINGKATKAN KEPATUHAN SYARIAH DAN PENGENDALIAN
INTERNAL DI BANK SYARIAH INDONESIA KCP CIREBON CILEDUG”, 2024.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Peranan Audit Syariah dalam
Meningkatkan Kepatuhan Syariah dan Pengendalian Internal pada Bank Syariah Indonesia
KCP Cirebon Ciledug. Dengan berfokus pada empat pokok pembahasan, yaitu peran audit
syariah di Bank Syariah Indonesia KCP Cirebon Ciledug, kerangka kerja (frame work)
audit syariah di BSI KCP Cirebon Ciledug, peran audit syariah dalam meningkatkan
kepatuhan syariah, dan peran audit syariah dalam meningkatkan sistem pengendalian
intern di BSI KCP Cirebon Ciledug. Metode dan pendekatan penelitian yang digunakan
adalah kualitatif. Dengan memahami fenomena dan keadaan baik sosial atau budaya di BSI
KCP Cirebon Ciledug sebagai objek penelitian dengan memahami persepsi, perilaku,
motivasi, tindakan dan sebagainya yang dialami dengan cara deskriptif dalam konteks
alami tanpa campur tangan manusia dan dengan memanfaatkan secara optimal sebagai
metode ilmiah yang lazim digunakan. Adapun informan dari pihak BSI KCP Cirebon
Ciledug ini terdiri dari 5 (lima) informan yang kompeten di bagiannya masing-masing.
Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder yang
diperoleh melalui wawancara, observasi secara langsung dan mendalam kepada informan
sebagai narasumber, serta data yang diperoleh dari sumber yang sudah ada dari berbagai
literatur dan referensi, seperti buku, jurnal, artikel ilmiah relevan dengan masalah
penelitian.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peranan audit syariah di BSI KCP
Cirebon Ciledug peran yang sangat penting dalam keberlangsungan operasional perbankan
syariah. Bentuk ikhtiar perbankan syariah dengan adanya audit syariah merupakan wujud
kepatuhan kepada Allah Swt. dan nabi-nabi atau lebih dikenal kepatuhan syariah (sharia
compliance) dan sebagai bentuk ikhtiar pengendalian intern yang dilakukan oleh
perbankan dan lembaga keuangan lainnya. Peranan audit syariah melakukan evaluasi
kebijakan dan prosedur BSI KCP Cirebon Ciledug, melakukan pengawasan terhadap
produk BSI untuk nasabah sesuai dengan fatwa DSN-MUI dan PSAK Syariah, melakukan
evaluasi berkala terhadap mekanisme penghimpunan dan penyaluran dana serta pelayanan
jasa BSI, dan meminta informasi laporan keuangan BSI KCP Cirebon Ciledug untuk
mendukung pelaksanaan tugasnya audit syariah. Hal-hal demikian dilakukan demi
mencapai tujuan bank yang berprinsip syariah Islam dan memberikan kebaikan bagi
segenap alam (Rahmatan Lil’Aalamiin). Untuk mencapai nilai kepatuhan syariah BSI
dengan baik BSI harus memenuhi semua syarat-syarat yang ditentukan. Apabila sudah
sesuai ini akan memberikan keyakinan bagi SKAI bahwa kepatuhan syariah dalam BSI
KCP Cirebon Ciledug telah berjalan sesuai. Usaha peran audit dalam meningkatkan sistem
pengendalian internal pada Bank Syariah Indonesia merupakan ikhtiar melaksanakan
operasional bank yang benar; mencegah gangguan-gangguan yang tidak diinginkan yang
dapat menimbulkan terjadinya kerugian, penyimpangan, pelanggaran aspek kehati-hatian;
usaha mendapat kepercayaan nasabah dan masyarakat; menjaga aset bank; dengan
pengendalian diharapkan dapat menjaga dan menjamin manajerial yang dapat dipercaya.
Semuanya tersebut tentu didukung ruang lingkup sistem pengendalian intern bank yang
kompeten dan berintegritas tinggi terhadap BSI terkhusus pada BSI KCP Cirebon Ciledug.

Kata Kunci: Peranan Audit Syariah, Kerangka Kerja (Frame Work), Kepatuhan
Syariah, Sistem Pengendalian Intern, BSI KCP Cirebon Ciledug
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ABSTRACT

ALFINA NUR FIZRIYAH, NIM: 2008203078. “THE ROLE OF SHARIA AUDIT IN
IMPROVING SHARIA COMPLIANCE AND INTERNAL CONTROL IN BANK
SYARIAH INDONESIA KCP CIREBON CILEDUG”, 2024.

This research aims to find out the role of Sharia Audit in Improving Sharia
Compliance and Internal Control at Bank Syariah Indonesia KCP Cirebon Ciledug. By
focusing on four main points of discussion, namely the role of sharia audit at Bank Syariah
Indonesia KCP Cirebon Ciledug, the framework for sharia audit at BSI KCP Cirebon
Ciledug, the role of sharia audit in improving sharia compliance, and the role of sharia
audit in improving the internal control system at BSI KCP Cirebon Ciledug. The research
method and approach used is qualitative. By understanding the phenomena and conditions
both social and cultural at BSI KCP Cirebon Ciledug as research objects by
understanding perceptions, behavior, motivation, actions and so on which are experienced
in a descriptive way in a natural context without human intervention and by optimally
utilizing it as a common scientific method used. The informants from BSI KCP Cirebon
Ciledug consist of 5 (five) informants who are competent in their respective departments.
The data used in this research are primary data and secondary data obtained through
interviews, direct and in-depth observations of informants as sources, as well as data
obtained from existing sources from various literature and references, such as books,
journals, relevant scientific articles. with research problems.

The results of this research show that the role of sharia audit at BSI KCP Cirebon
Ciledug plays a very important role in the continuity of sharia banking operations. The
form of sharia banking efforts with sharia audits is a form of obedience to Allah SWT. and
prophets or better known as sharia compliance and as a form of internal control effort
carried out by banks and other financial institutions. The role of sharia audit is to evaluate
the policies and procedures of BSI KCP Cirebon Ciledug, supervise BSI products for
customers in accordance with the DSN-MUI fatwa and Sharia PSAK, carry out periodic
evaluations of the mechanisms for collecting and distributing funds as well as BSI services,
and request information on BSI financial reports KCP Cirebon Ciledug to support the
implementation of its sharia audit duties. These things are done in order to achieve the
bank's goals which adhere to Islamic sharia principles and provide goodness for all nature
(Rahmatan Lil'Aalamiin). To achieve BSI's sharia compliance score well, BSI must fulfill
all the specified requirements. If this is appropriate, this will provide confidence to SKAI
that sharia compliance in BSI KCP Cirebon Ciledug has been carried out appropriately.
The audit's role in improving the internal control system at Bank Syariah Indonesia is an
effort to carry out correct bank operations; prevent unwanted disturbances that could
cause losses, deviations, violations of prudential aspects; the business gains the trust of
customers and the public; safeguard bank assets; With control it is hoped that it can
maintain and guarantee trustworthy management. All of this is of course supported by the
scope of the bank's internal control system which is competent and has high integrity for
BSI, especially at BSI KCP Cirebon Ciledug.

Keywords: Role of Sharia Audit, Framework, Sharia Compliance, Internal Control System,
BSI KCP Cirebon Ciledug
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لخالصة

ALFINA NUR FIZRIYAH, NIM: 2008203078. دور" لختدقيق لخشرعي في تحسين للمتثال خلشريعة
ولخرقابة لخدلخلية في بنك لخشريعة للندونيسية KCP CIREBON CILEDUG" ، 2024

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد دور التدقيق الشرعي في تحسين المتثال الشرعي والرقابة الداخلية في البنك الشرعي
الندونيسي KCP Cirebon Ciledug. من خلل التركيز على أربع نقاط للنقاش ، وهي دور التدقيق الشرعي في
بنك الشريعة الندونيسي KCP Cirebon Ciledug ، وإطار عمل إطار) (العمل للتدقيق الشرعي في Bank
Syariah Indonesia KCP Cirebon Ciledug ، ودور التدقيق الشرعي في تحسين المتثال للشريعة السلمية ،
ودور التدقيق الشرعي في تحسين نظام الرقابة الداخلية في BSI KCP Cirebon Ciledug. طرق البحث والنهج
المستخدمة .نوعية من خلل فهم الظواهر والظروف الجتماعية والثقافية على حد سواء في BSI KCP Cirebon
Ciledug كموضوع للبحث من خلل فهم التصورات والسلوكيات / السلوكيات والدوافع والجراءات / الجراءات وما
إلى ذلك من ذوي الخبرة بطريقة وصفية في سياق طبيعي دون تدخل بشري ومن خلل الستفادة المثلى كطريقة علمية
شائعة .الستخدام يتكون المخبرون أو المستجيبون من BSI KCP Cirebon Ciledug من 5 (خمسة) مخبرين /
مستجيبين أكفاء في .أقسامهم البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي بيانات أولية وبيانات ثانوية تم الحصول عليها من
خلل المقابلت والملحظات المباشرة والمتعمقة للمستجيبين كأشخاص مرجعيين ، بالضافة إلى البيانات التي تم
الحصول عليها من المصادر الموجودة من مختلف الدبيات والمراجع ، مثل الكتب والمجلت والمقالت العلمية ذات
الصلة بمشكلة .البحث

تظهر نتائج هذا البحث أن دور التدقيق الشرعي في BSI KCP Cirebon Ciledug يلعب ا دورر ا مهمر جدرا في
استمرارية العمليات المصرفية .الشرعية إن شكل الجهود المصرفية الشرعية مع التدقيق الشرعي هو شكل من أشكال
طاعة ا سبحانه .وتعالى والنبياء أو المعروف باسم اللتزام بالشريعة وكشكل من أشكال الرقابة الداخلية التي تقوم بها
البنوك والمؤسسات المالية .الخرى يتمثل دور التدقيق الشرعي في تقييم سياسات وإجراءات BSI KCP Cirebon
Ciledug، والشراف على منتجات BSI للعملء وفقرا لفتوى DSN-MUI PSAKو Syariah، وإجراء تقييمات
دورية للية جمع الموال وتوزيعها بالضافة إلى خدمات BSI، وطلب معلومات عن التقارير المالية لـ BSI KCP
Cirebon Ciledug لدعم تنفيذ واجبات التدقيق الشرعي الخاصة .بها ويتم ذلك من أجل تحقيق أهداف البنك التي تلتزم
بمبادئ الشريعة السلمية وتوفير الخير لجميع الطبيعة رحمة) .(للعالمين ولتحقيق درجة اللتزام بالشريعة بشكل جيد
لدى BSI، يجب على BSI استيفاء جميع المتطلبات .المحددة إذا كان ذلك مناسبرا، فإن هذا سيمنح SKAI الثقة في أن
اللتزام بالشريعة السلمية في BSI KCP Cirebon Ciledug قد تم تنفيذه بشكل .مناسب إن دور التدقيق في
تحسين نظام الرقابة الداخلية في بنك Syariah Indonesia هو محاولة لتنفيذ العمليات المصرفية الصحيحة؛ منع
الضطرابات غير المرغوب فيها التي يمكن أن تسبب خسائر ومخالفات وانتهاكات للجوانب الحترازية؛ يكتسب العمل
ثقة العملء والجمهور؛ حماية أصول البنك؛ من خلل التحكم، من المأمول أن تتمكن من الحفاظ على الدارة الجديرة
بالثقة .وضمانها كل هذا مدعوم بالطبع بنطاق نظام الرقابة الداخلية للبنك الذي يتسم بالكفاءة والنزاهة العالية بالنسبة لـ
BSI، وخاصة في BSI KCP Cirebon Ciledug.

الكلمات :المفتاحية دور التدقيق الشرعي ، عمل الطار ، المتثال الشرعي ، نظام الرقابة الداخلية ، BSI KCP
Cirebon Ciledug
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